
Протокол №6 

заседания профкома ППО МБОУ «СОШ №60»  от 27.01.2022г. 

                                                                         Всего-10 членов профкома. 
                                                                         Присутствуют-7 членов профкома. 

 

Повестка дня: 

1) О правильности начисление заработной платы работникам школы. 

2) О заполнении АИС данными членов ППО. 

3) О работе уполномоченного по делам молодежи и наставничеству.  

4) О выделении материальной помощи членам ППО. 

5) Об итогах тематической проверки соблюдения требований техники 
безопасности и охраны труда по соблюдению теплового режима в МБОУ 
«СОШ №60». 

1) По первому вопросу выступила председатель профкома Басханова 
А.У. В своем выступлении она отметила, что учителя обращаются в профком 
по вопросам заработной платы. Если при проверке наблюдается неправильное 
начисление з/п вопрос решается совместно с администрацией и бухгалтерией 
департамента образования.  С жалобами по начислению з/п за 2021 год в 
профком не обращались, но по проверке правильности начисления з/п 
обращения были. Всем им была дана консультация по интересующим их 
вопросам уполномоченным по труду и з/п Хагаевой М.  Также она отметила, 
что ежегодно план работы профкружка «Солидарность» включается тема: «О 
начислении З/П работникам общеобразовательных учреждений». 

2) По второму вопросу выступили члены профкома Абдурзакова М.Ш. 
и Езидова М.И... По данным представителя рессовета база данных в АИС 
заполнена на 68%, в связи с чем сделаны замечания по заполнению АИС. 
Абдурзакова М.Ш-Х. объяснила данную ситуацию тем что не хватает 
достоверной информации по некоторым разделам. 

   3) По третьему вопросу выступила уполномоченный по делам молодежи 
и наставничеству Тагаева М.У.. Она отчиталась о проделанной работе. (Отчет 
прилагается)  



 4) Были рассмотрены заявления об оказании материальной помощи 
Цинциевой Лайлы Магадиновны – вахтера и Тухиговой Зумрат Облаисовны – 
уборщицы. 

 5) Слушали председателя ППО Басханову А.У. и уполномоченного по 
охране труда Османову М.А. Она ознакомила присутствующих с итогами 
тематической проверки по соблюдению теплового режима. Было выявлено 1 
нарушение, которое в виде предложения по устранению было представлено 
директору Хасановой П.Х.. По ответу директора Хасановой П.Х. данное 
нарушение (2 листа прилагаются) будет исправлено при капитальном ремонте 
школы, а именно в 2022 году.   

 

Решили:  

1) Рассматривать и решать возникающие вопросы членов Профсоюза по 
начислению заработной платы. 

2) Езидовой М.И. устранить недостатки и обновлять информацию на 
профсоюзной страничке сайта школы. 

3) Работу уполномоченной по делам молодежи и наставничеству Косумовой 
М.М. считать удовлетворительной. (Отчет прилагается). 

4) Ходатайствовать перед райсоветом Профсоюза о выделение материальной 
помощи Цинциевой Л.М. и Тухиговой З.О. 

5) В дальнейшем уполномоченному по охране труда Османовой М.А. следить 
за соблюдением теплового режима в классах, в столовой, в спортзале и в 
актовом зале за наличием горячей воды, более ответственно относится к 
тематическим проверкам. Отслеживать устранение выявленного нарушения. 

 

 

 

Председатель профкома:                                          _________ Басханова А.У. 

 

 


